

ZIBELINE

La Criée aux Baumettes

Un fils de notre temps

Jeudi 29 mars, 14h, centre pénitentiaire des Baumettes (Marseille), gymnase B3, une soixantaine de détenu.e.s, qui se sont porté.e.s candidat.e.s, sont invité.e.s à assister à la représentation d'*Un fils de notre temps*, un texte d'Odön von Horváth, mis en scène par Jean Bellorini. C'est une première pour le Théâtre de La Criée, qui mène des actions culturelles depuis 2013 dans cette prison, mais n'y a jamais présenté de spectacle. Une représentation qui a été, en amont, l'objet d'une sensibilisation auprès de certain.e.s de ces détenu.e.s et dont l'histoire semble en mesure de les toucher : le parcours d'un jeune prolétaire désœuvré dans une Allemagne en pleine montée du nazisme. Il aura le sentiment de trouver un sens à sa vie en devenant soldat. Mais blessé au combat, ses illusions tomberont les unes après les autres. Sa fin sera rapide et consternante. Un rôle pour 4 comédiens-musiciens côte à côte, un spectacle joué également au TNM La Criée jusqu'au 6 avril prochain.

En écoute sur WRZ, interviews, témoignages et interventions des détenu.e.s Vanessa, Alexia et Christian (les prénoms ont été changés), de Tristan Bourbouze de La Criée, Pierre Gadoin, directeur départemental du SPIP (Service de Probation et d'Insertion Pénitentiaire), de Matthieu Tune et de Clément Durand, deux des comédiens du spectacle.

Marc Voiry